



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO
TELEVISIÓN

07/06/2024

LEGISLATIVO

Jorge Álvarez Máynez regresa a sus actividades legislativas

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE BURGOS).- **Diputado Jorge Álvarez Máynez:** “Yo lo dije en toda la campaña, lo dije en los debates, cuando yo hacía una confrontación, una descalificación que era al PRI o era a Morena siempre decía no tiene que ver con pensar que todas las personas que hagan política en esos partidos comparten el rumbo, el extravío de sus dirigencias. Sostengo que el PAN y el PRI tienen las peores dirigencias de su historia, burocracias partidistas que se han adueñado... ¿Cómo pueden hablar de democracia cuando han generado un clima antidemocrático?”.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-qDudQbsdB4C8moTP?e=EHQSPN>